

Erich Kästner-Schule, Karl-Hermann-Flach-Str. 60, 61440 Oberursel

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
unserer Schüler*innen zum Schuljahresstart

Schulleiter:

Julian Stey
Karl-Hermann-Flach-Str. 60
61440 Oberursel
Tel.: 06171 – 62 83 50
Fax : 06171 – 62 83 99
www.eks-oberursel.de

Ihr Zeichen:	Unser Zeichen:	Auskunft erteilt:
	7241-21-EM	Herr Stey

Oberursel, den 27. August 2021

■ Elternmitteilung zum neues Schuljahr und zur Umsetzung der landesweiten „Präventionswochen“ an der Erich Kästner-Schule Oberursel

Liebe Eltern,
sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
ich hoffe, Sie und Ihre Familien hatten erholsame Ferientage und freuen sich genauso wie wir aus das neue Schuljahr!

Heute möchte ich Sie über die Planungen für die ersten zwei Schulwochen informieren. Als weitere Maßnahme zur Eindämmung des Infektionsrisikos am Schuljahresanfang hat die Landesregierung entschieden, direkt nach den Sommerferien für den Zeitraum vom 30. August bis zum 10. September zwei sogenannte Präventionswochen durchzuführen.

□ Rahmenbedingungen in den Präventionswochen vom 30.08.2021 bis zum 10.09.2021

Der Unterricht in den ersten beiden Schulwochen beginnt immer zur **1. Stunde** und endet verlässlich nach der **6. Stunde**.

Am ersten Schultag, also am Montag, wird es ab 7.30 Uhr jahrgangsbezogene Aushänge auf dem Schulhof geben, auf welchem die Schüler*innen die Klasseneinteilungen für das kommende Schuljahr finden. Auf diesen Aushängen findet man auch die Klassenräume und die Klassenlehrkräfte.

Klassenstufe	Themen
Klasse 5	Soziales Lernen / ETEP / Lions Quest
Klasse 6	Lernen lernen / ETEP
Klasse 7	Lions Quest / Was ist neu?
Klasse 8	Lions Quest
Klasse 9	Ausblick auf den Abschluss
Klasse 10R	Ausblick auf den Abschluss
I- Klasse	Willkommen an der EKS

Den **Stundenplan** für die ersten zwei Wochen bekommen die Schüler*innen dann von ihrer jeweiligen Klassenlehrkraft.

Neben dem regulären Unterricht wird es an der EKS in der Zeit der Präventionswochen auch Themenschwerpunkte geben, an denen sich die jeweiligen Jahrgänge orientieren, um den Schüler*innen einen bestmöglichen Einstieg in das neue Schuljahr bieten zu können.

□ Erste Informationen bezüglich des Ganztagsprogramms sowie der Kursbildungen (u.a. WPU)

Aufgrund der oben genannten Maßnahme der Landesregierung wird es in den ersten zwei Wochen noch keine klassenübergreifenden Angebote geben. WPU-Kurse sowie Religions- und Ethikkurse starten mit Beginn der dritten Schulwoche. Die Einwahlen finden jedoch zeitnah nach Schulbeginn statt.

Für die Verpflegung wird weiterhin der TMS zuständig sein. Die Cafeteria ist geöffnet und es wird ein kleines Snackangebot als Ersatz für das Mittagessen geben. Ein warmes Mittagessen wird es erst mit Beginn des Nachmittagsunterrichts ab der dritten Schulwoche geben.

□ Testung und Testheft für Schülerinnen und Schüler

Das Konzept der Landesregierung sieht im Zeitraum der Präventionswochen vor, dass die **Maskenpflicht im Unterricht** auch wieder am Platz gilt und zudem für die Teilnahme am Präsenzunterricht **drei-** statt zweimal pro Woche ein negativer Testnachweis erfolgen muss. Die Testungen werden an der Schule montags, mittwochs und freitags in der ersten Stunde, in der Regel unter Beaufsichtigung der Klassenlehrkraft, stattfinden.

Wie auch vor den Ferien haben die Schüler*innen und Schüler die Möglichkeit auf einen Selbsttest in der Schule oder auf einen Bürgertest in einem Testzentrum. Neu wird jedoch sein, dass jede Schülerin und jeder Schüler ein Testheft bekommt, mit welchem sie sich die Durchführung des Selbsttests von einer Lehrkraft der Schule bestätigen lassen können. Weitere Informationen hierzu finden Sie und Ihre Kinder im separaten Schreiben des Hessischen Kultusministeriums im Anhang.

WICHTIG ist, dass erneut eine Einverständniserklärung zur Durchführung des Antigen-Selbsttest durch die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten bereits am Montag, den 30.08.2021 bei der Klassenlehrkraft abgegeben werden muss, ansonsten –falls alternativ kein gültiger Negativnachweis einer Bürgerteststelle vorgelegt wird – sind wir dazu angehalten, Ihr Kind nicht am Unterricht teilnehmen zu lassen, bis Ihre Einverständniserklärung schriftlich vorliegt.

Trotz aller Umstände freuen wir uns auf das kommende Schuljahr und verbleiben

mit herzlichen Grüßen

Julian Stey

(Schulleiter)

Sonja Reichert

(stv. Schulleiterin)

Nicole Kroh

(Realschulzweigleitung)